

Mit vollem Einsatz und Freude

Im letzten Herbst lernte ich Stefan Mühlemann bei vielen gemeinsamen Auftritten zu den Nationalratswahlen sehr gut kennen. Ein Mensch und Politiker, wie man es sich wünscht. Durch seine aufgestellte und offene Art, den Führungserfahrungen als Unternehmer und Vize-Gemeindepräsident von Aadorf, ist er nahe bei der Bevölkerung und den Unternehmungen. Mit dem grossen Engagement, Teamgeist und Freude im letzten Wahlkampf, ist er genau der richtige für den Grossen Rat Thurgau. Ich empfehle Ihnen mit Überzeugung, Stefan Mühlemann aus Guntershausen zweimal auf Ihre Wahlliste zu schreiben – eine gute Wahl.

DIANA GUTJAHR, AMRISWIL